

Sous l'égide de l'association Culture et Loisirs depuis le 15 mars 2016 se déroulent des cours de chorale animés par Jean-Marc PERTOLDI.

Actuellement une dizaine de personnes se retrouvent tous les mardis à 20 h 30 à la salle des fêtes du village pour une heure et demie de chant.

Cela faisait plusieurs années qu'il n'y avait pas eu chorale à Sainte-Enimie et Jean-Marc PERTOLDI avec compétence et patience nous a aidées à surmonter les difficultés rencontrées au début. A l'heure actuelle nous prenons de l'assurance et arrivons à exécuter quelques chants à plusieurs voix. Un seul regret... l'absence d'hommes pour les timbres plus graves.

Les cours vont se poursuivre jusqu'au 28 juin 2016 et reprendront en septembre 2016 de manière à laisser passer l'été et les obligations de chacun.

Quelques bonnes raisons pour nous rejoindre :

- ✓ Vous aimez chanter, dans votre maison, dans la campagne, crier pour faire de l'écho
- ✓ Vous êtes timide et le chant offre le moyen d'aller vers les autres, réunissez des timides, donnez leur une partition et vous avez le début d'une chorale...
- ✓ Vous avez décidé de sortir de chez vous
- ✓ Vous voulez progresser en musique, améliorer votre oreille musicale
- ✓ Pendant une heure et demie venez vous déconnecter, vous laisser porter, faire une parenthèse...
- ✓ Eprouver le sentiment de plaisir quand l'harmonie est équilibrée, les voix sont justes et tout le monde dans le tempo
- ✓ La chorale c'est aussi la gymnastique de la respiration
- ✓ Quoi de plus surprenant qu'un morceau qui se monte et du résultat...
- ✓ Retrouver toute la bande de choristes sans se prendre au sérieux
- ✓ Se regrouper autour du chef de chœur qui, bon musicien, nous fait travailler avec tact
- ✓ Bref... pour le plaisir

A bientôt donc, nous comptons sur votre présence à la reprise